

## résidences immobilier

Cannes - a quelques minutes des plages, au sein d'un résidence de grand prestige, magnifique duplex totalement rénové, vue mer. Cet exceptionnel appartement de 282m2 avec jardin privatif de 350m2 se compose d'un séjour, cuisine équipé, 5 chambres en suite, dressings, un bureau, buanderie. Toutes les pièces de cet appartement donnent sur de belles terrasses ou le jardin parfaitement ensoleillé. Le jardin est accessible depuis les deux étages de l'appartement. Deux parkings privatifs en sous-sol et une cave complètent ce bien d'exception. Un bien tres rare à visiter absolument. Contactez-nous ...

Cannes - a few minutes from the beaches, in a prestigious residence, magnificent duplex apartment completely renovated, sea view. This exceptional 282m2 apartment with 350m2 private garden comprises a living room, fitted kitchen, 5 en suite bedrooms, dressing rooms, office, laundry room. All rooms open onto beautiful terraces or the sunny garden. The garden is accessible from both floors of the apartment. Two private underground parking spaces and a cellar complete this exceptional property. A very rare property, a must-see. Contact us for more information and photos. Information on the risks ...

## **COLLECTION D'AZUR**

Les aqueducs 535 rte des lucioles - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





